

Grandiose Partystimmung mitten im Park

Großer Zuspruch zum sechsten Berger Bürgerfest

Der Berger Bürgerverein hatte am letzten Juni-Wochenende zum sechsten Mal alle Bürger zum Mitfeiern nach Berg eingeladen. Zum ersten Mal allerdings feierte man mitten im Park rund um die Villa Berg. Von Freitag Abend bis Sonntag Nachmittag ebte der Besucherandrang nicht ab, die Veranstalter zeigten sich höchst zufrieden darüber, dass Alt und Jung und Familien mit und ohne Kinder das vielfältige Angebot so gut angenommen haben: Man konnte Bagger fahren, in einer ausgedienten Gondel aus St. Anton herrliche Ausblicke über Stuttgart erleben und aus einer großen Speisekarte bei Livemusik aller Stilrichtungen Spezialitäten auswählen. Das Sommernachts-Flair im Park war drei Tage lang einmalig.



Am Festsonntag konnte der Berger Bürgerverein zahlreiche Ehrengäste begrüßen, unter anderem mehrere Gemeinderäte, Bezirksbeiräte und den Ersten Bürgermeister Michael Föll.



Bezirksvorsteher Bernhard Kübler und HGV-Gablenberg-Vorstand und Bezirksbeiratsmitglied Peter Metzler im Gespräch mit Rudi Häussler, dem Besitzer der Villa Berg.

Fotos: sus